
Mitgliederversammlung  
 

Die Mitgliederversammlung fand am 7.12.2024 um 17:00 Uhr im Schützenhaus der SG1798 

e.V. Bruchsal statt 

Tagesordnung 
• Begrüßung 

• Bauvorhaben 50-Meter-Stand 

• Anträge 

Verschiedenes 

Begrüßung 
OSM Dr. Bernhard Rzehorz begrüßte die Anwesenden Vereinsmitglieder und stellte folgendes fest: 

• satzungsgemäße Einberufung:  

Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß einberufen. 

• Beschlussfähigkeit: 

Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 

• Abstimmung ab dem 16. Lebensjahr: 

Dr. B. Rzehorz weist darauf hin, dass erst ab dem 16. Lebensjahr abgestimmt werden darf. 

• Abstimmungsmodus: 

Einstimmiger Beschluss: Abstimmungen erfolgen per Akklamation. 

• Genehmigung der Tagesordnung:  

Einstimmiger Beschluss: die Tagesordnung ist genehmigt. 

• Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Einstimmiger Beschluss: das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung ist genehmigt. 

Bauvorhaben 50-Meter-Stand 

In Arbeit befindlich 

Fa. Böser 

• neu abgebrochenes Gestein des Steinbruchs muss entsorgt werden 

• Schussfänge müssen ausgerichtet werden 

Fa. Johansen 

• ist informiert 

• hat die Bilder der Antriebe, die alle noch funktionieren erhalten 

• wird ein Angebot 

• wird beauftragt werden 

anschließende Arbeiten 

Fa. Janzer  

• wird das Loch in der Mauer schließen, sobald Johansen die Zufahrt nicht mehr benötigt 

wird. 

(Schießstandsachverständiger M. Karl 

• ist am 13.1.2025 bei uns und nimmt den 25-Meter-Stand ab. 

• evtl. kann er hierbei auch den 50-Meter-Stand abnehmen 



Kosten 
Die Kosten werden auf 60.000 Euro geschätzt 

Finanzierung 
Zur Finanzierung stehen folgende Geldquellen zur Verfügung: 

• Versicherung 

o hat erste Gelder ausbezahlt 

o streitet sich um die Bezahlung der Seilzuganlage 

• Badischer Sportbund:  

30 % der restlichen Kosten sind genehmigt 

• Stadt Bruchsal: 

15 % der restlichen Kosten sind genehmigt; Stadt geht in Vorleistung, damit wir flüssige Mittel 

haben. 

• Land 

wird die Kosten des erneuten Steinschlages übernehmen 

Anträge 
Es lagen keine Anträge vor 

Verschiedenes 
• Bäume sollten gefällt werden: 

es haben sich Interessenten gefunden, die mit der Vorstandschaft Kontakt aufnehmen. 

• 15.12.2024 Abgabe der Vereinsmeisterschaft 

• 01.01.2025 Leimen erhöht die Beiträge 

• 13.01.2025 Standabnahme durch M. Karl 

 

 

Bruchsal, 8.12.2024  

 
Ort, Datum  Unterschrift 

 


